

## "No comento noticias": Pacheco en hermetismo por posible compra del 10% de Enami en Quebrada Blanca

**E**n medio de la conmemoración de los 53 años de la nacionalización del cobre, los cuestionamientos al Directorio de Codelco por la idea de adquirir el 10% de Quebrada Blanca que está en manos de la Empresa Nacional de Minería (Enami), se llevaron parte de la atención.

Esto luego que el presidente de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami), Jorge Riesco, cuestionara las tratativas que se estarían gestando entre Codelco y Enami para adquirir esta parte de la minera por US\$500 millones, que es el principal activo de esta última.

Riesco advirtió la complejidad que puede significar vender el 10% de Quebrada Blanca para la estatal, considerando que las negociaciones se han estado realizando en estricta reserva entre ambas partes.

Además, sostuvo que la oferta que estaría ofreciendo Codelco es inferior al valor presente que "no es de US\$500 millones, son US\$1.000 millones", según el presidente de Sonami.

Consultado al respecto, el presidente de Codelco, Máximo Pacheco, declinó entregar detalles de las negociaciones, reiterando que el tema no se ha discutido en el directorio.

Sin embargo, aprovechó la instancia para calmar las aguas con la Sonami, señalando que tras las publi-

caciones en la prensa, tuvo contacto con Jorge Riesco.

"¿Cómo voy a confirmar algo que no ha sido discutido en el directorio? No puedo hacer eso, no comento noticias de prensa. Yo recibo una llamada del presidente de Sonami, después de una noticia en que se expresaba que Sonami habría "arremetido" en contra de Codelco, entonces él me llamó para decirme que tiene la mayor confianza en nosotros", expresó Pacheco.

En la misma sintonía respondió la ministra de Minería, Aurora Williams, quien aseguró que las negociaciones entre Enami y Codelco, así como todas las tratativas de las estatales, se apegan a las normas vigentes. Esto, en respuesta a las críticas por una eventual venta directa a Codelco.

"Nosotros naturalmente que siempre vamos a buscar la transparencia, ese es un sello que nos ha señalado el presidente Gabriel Boric, por lo tanto, la verdad que estar respondiendo noticias de prensa nos parece poco adecuado", dijo la ministra.

Las respuestas de las máximas autoridades de la minería nacional llegan a la espera de que el próximo jueves 25 de julio, la Directiva de Codelco resuelva —o al menos discuta— esta pretensión de compra de la tajada de la minera Quebrada Blanca que está en manos de la Empresa Nacional de Minería.

